

## El líder Mavi NT desconfía del recién ascendido Pereda

:: J. L. C. El Mavi Nuevas Tecnologías La Calzada recibe al Balonmano Pereda (17.30 horas, Pabellón de La Arena) en partido de la cuarta jornada de la División de Honor Plata femenina. Y lo hace con la intención de mantenerse invicto y asegurar el liderato del grupo A de la categoría.

El técnico Diego Lafuente citó entre las convocadas a las centrales Marizza Faria y Alejandra Argüelles, que no actuaron en la cancha del Chape-la el pasado domingo, mientras que la valiosa jugadora zurda Miki Ne-

delcu se vestirá, pero el preparador gijonés procurará no utilizarla.

En teoría, el Pereda, que suma tres puntos, es un rival asequible, por lo que el técnico Diego Lafuente prefiere reservar a algunas jugadoras clave para el duelo de la próxima semana en Lanzarote ante un conjunto canario que aspira a jugar también la liguilla de ascenso.

Diego Lafuente explica sobre el rival que «es un recién ascendido, rocoso en defensa y que no da un balón por perdido». Y destaca «sus primeras líneas Sandra y Marta, así como su pivote internacional juvenil».

Por su parte, el Balonmano Gijón, el otro conjunto asturiano de la categoría, tiene este fin de semana jornada de descanso.



Diego Lafuente. :: PALOMA UCHA

## Cadenas prueba a nuevos jugadores para la selección

:: AGENCIAS. El seleccionador, Manolo Cadenas, facilitó ayer la lista de convocados para el Torneo Internacional de Polonia, en la que hay varias caras nuevas. Cadenas quiere probar a nuevos elementos que puedan irse incorporando a la disciplina de la selección y citó a tres jugadores que aún no han sido internacionales absolutos: Joan Saubich, Pedro Rodríguez y Álvaro Ruiz.

El torneo de Gdansk se disputará los días 7 y 8 de noviembre. Los 'Hispanos' disputará la primera semifinal ante Suecia (15 horas). Polonia y Ru-

sia se enfrentarán a continuación. El domingo tendrán lugar los partidos por el bronce (17.30) y la final (20).

Los convocados son Gonzalo Pérez de Vargas (Barcelona) y Rodrigo Cortales (Wisła Plock), porteros; Aitor Ariño (Barcelona) y Ángel Fernández (Naturhouse La Rioja), extremos izquierdos; Pedro Rodríguez (Naturhouse La Rioja) y Joan Saubich (Aix en Provence), extremos derechos; Gedeón Guardiola y Rafa Baena (Rhein Neckar Lowen), pivotes; Jorge Maqueda y Alex Dujshbaev (Vardar), laterales derechos; Niko Mindegia (Pick Szeged) y Álvaro Ruiz (Toulouse), centrales, y Viran Morros (Barcelona), Carlos Molina (Naturhouse La Rioja), Josu Goñi (Aix) y Juan del Arco (El Jaish), laterales derechos.

# El Juanfersa y el Grupo afrontan dos duros tests

## BALONMANO

Los jovellanistas, con la vuelta de Nacho, reciben al Palma del Río y los grupistas, sin centrales de nuevo, juegan contra el invicto Zamora

## :: J. L. CALLEJA

**GIJÓN.** El Juanfersa Comunicalia y el Grupo Covadonga jugarán, a las ocho de esta noche, ante el Palma del Río y el MMT Zamora, respectivamente, en la única jornada de la temporada en la que coincidirán ambos equipos gijoneses de la División de Honor Plata masculina en casa.

La circunstancia se produce debido a que el club cordobés solicitó cambiar el orden de fechas al no tener disponible su pabellón habitual (El Panderero). Puede decirse que es una jornada que concentra en Gijón a cuatro equipos que van a estar en la zona alta y con aspiraciones de jugar el 'play off' por el ascenso a la Liga Asobal.

El Juanfersa Comunicalia está obligado a conseguir el triunfo después de perder un punto contra el Meridiano Antequera el pasado sábado, en el Palacio, en un encuentro que dominó con claridad y en el que ga-



Nacho Fernández. :: A. FLÓREZ



Miguel Paraja. :: P. UCHA

naba por seis tantos mediada la segunda parte.

La principal novedad en el conjunto jovellanista es la vuelta a la portería, tras varios partidos ausente, del meta Nacho, que se recuperó de sus problemas en una rodilla. El overten-se, que solo jugó los dos primeros partidos de Liga contra La Roca y el Cisne, se entrenó con normalidad a lo largo de la semana y estará entre los convocados.

El portero del conjunto gijonés reconoce que «ya tengo mono de jugar y espero ayudar al equipo mañana (por hoy) contra un Palma del Río,

que es uno de los equipos que aspirarán a jugar la fase de ascenso como nosotros, tras el Bidasoa, Valladolid y Zamora, que en teoría son las plantillas más potentes».

El rival del Juanfersa es uno de los conjuntos más potentes de la categoría. Estuvo en Asobal hace cuatro temporadas y en la presente solo ha perdido un partido. Fue contra el Zamora por la mínima (21-22).

El técnico Alberto Suárez destaca a «su portero Manu López, con un 40% de paradas las últimas jornadas, a los extremos Del Castillo y Morales, y al central Casado».

Por su parte, el Grupo recibe al MMT Zamora en un duelo en el que vuelve a contar con numerosas bajas. El entrenador Chechu Villaldea está de nuevo sin centrales. Víctor Álvarez, Juanín, Jano y Miguel Paraja siguen lesionados. No obstante, este último hará una prueba antes del partido. Pero, en este sentido, el técnico Grupista explica que «como mucho solo lo podré utilizar en defensa».

El conjunto de la polideportiva sociedad gijonesa perdió en la cancha del Atlético Valladolid, en la última jornada, su condición de invicto tras caer eliminado la semana anterior en la Copa del Rey.

## «La ilusión de ganar»

Así las cosas, el Grupo, pese a que el Zamora es favorito al estar aún invicto, quiere levantarse. «Tenemos la ilusión de pelear por el partido, aunque contamos con bajas muy importantes», asegura Chechu Villaldea.

El preparador grupista tiene claro que el rival de hoy, «junto con el Bidasoa y el Atlético Valladolid, son los favoritos para el ascenso a la Liga Asobal». «Pero mis jugadores no renuncian a nada», hizo hincapié.

Villaldea espera recuperar efectivos poco a poco de cara a jornadas más propicias para puntuar, como la de la próxima contra el Zarautz, aunque parece que todos los centrales del equipo no estarán disponibles de forma inmediata.

Pese a las dificultades, la plantilla del Grupo confía en estar en la zona media alta de la tabla con opciones de poder meterse entre los equipos que jugarán por el ascenso, aunque no es el objetivo prioritario del equipo.

## El Grupo confía en ofrecer a su afición el primer triunfo de la temporada

## VOLEIBOL

## :: J. L. C.

**GIJÓN.** El equipo femenino de Superliga 2 del Grupo espera ofrecer esta tarde (17 horas, Braulio García), ante el Xuvenil Teis de Vigo, su primer triunfo de la temporada a su afición.

Será el estreno en casa de las grupistas después de caer derrotadas el pasado sábado en Soría, frente a la selección junior, en un partido en el que exhibieron un buen juego, pero que no tuvo el premio de la victoria.

El técnico Saúl Pérez, «contento» por el nivel de las suyas hace siete días, confía en sumar hoy el primer triunfo. El entrenador gijonés tiene el equipo al completo y, además, subirá a la juvenil Paula Tejedor.

Habra una intensa jornada de voleibol en el Grupo, ya que por la mañana se jugará el II Torneo Infantil en cancha grupista. Participarán cerca de 200 jugadoras, pertenecientes a los equipos del San Ignacio, La Calzada, Ribadesella, Nava, Cid Jovellanos, Cangas de Onís, Inmaculada y La Curtidora.

## La Calzada, mañana

La Calzada debutará mañana en la Liga de Primera ante el Fuenlabrada (12 horas, Mata-Jove) en su regreso a la categoría nacional.

# El Hostelcur se estrena en casa ante Las Rozas

## HOCKEY PATINES

En el equipo fabril, que empató en Vilanova en la jornada inaugural, debuta la portera Carolina Correa y regresa Ainhoa

## :: J. L. C.

**GIJÓN.** El Hostelcur Gijón Solimar debuta en casa contra Las Rozas (19.15 horas, polideportivo de Mata-Jove) en partido de la segunda jornada de la OK Liga femenina de hockey sobre patines.

El conjunto fabril viene de arrancar un valioso empate en la pista del

Vilanova el pasado sábado y quiere refrendarlo con una victoria que haga bueno ese punto logrado en tierras catalanas.

La entrenadora local María Fernández, 'Pulgui', recupera efectivos con respecto a la cita de la semana pasada. Será el estreno de la portera colombiana Carolina Correa, que viajó el sábado pasado a Vilanova y la Geltrú, pero que no debutó con las gijonesas.

La técnico del conjunto fabril recupera a Ainhoa García, que se recupera de su lesión, aunque la jugadora no está aún al 100%, por lo que

solo tendrá la baja de la jugadora francesa Vanessa Daribo.

Las Rozas es un rival que está cimentado en la experiencia y conocimiento de la categoría de las hermanas Sonia y Marina Rodríguez, que fueron clave en su anterior equipo, el Alcorcón. A ambas se unen además dos jugadoras chilenas: la portera Fernanda Hidalgo y Cata Flores. Esta última, en su debut en la OK Liga el pasado sábado, anotó los dos tantos en la victoria de su equipo ante el Bigues i Riells barcelones (3-0).

Por otra parte, este fin de sema-

na comienzan las ligas autonómicas. Por lo que se refiere a la categoría sénior masculina, los pupilos de Benchi Garrote se desplazarán a Grado, donde se medirán a uno de los tres conjuntos locales que hay este año en la competición: el Arces. Sin duda, uno de los conjuntos que aspiran a estar en lo más alto de la clasificación al final de la temporada con el fin de intentar recuperar la categoría perdida la pasada campaña. Los gijoneses deberán de refrendar la buena imagen ofrecida en la pasada edición del Torneo Villa de Gijón.